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Pmi a caccia di tecnici, ma è fuga
dalla scuola

La ripresa c’è Ma i consumi restano
al palo

Colf e badanti, spinta alle assunzioni
Ecco i rimborsi per anziani e malati

Ribaltone smartphone: Xiaomi scalza
Apple

Il Pil accelera in estate

Il 56% dei poveri non ha il reddito di
cittadinanza

NUMERI IN FORTE CRESCITA I consulenti finanziari hanno conquistato spazio: solo 10 anni fa

avevano circa 3 milioni di clienti, oggi ne hanno 4,5 milioni. Per Luigi Conte (nella foto in alto a

sinistra), il successo è dovuto a un mix di fattori tra i quali la consapevolezza dei risparmiatori di

avere bisogno di educazione finanziaria
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LUIGI CONTE è presidente dell’Anasf, l’associazione di categoria più
importante dei consulenti finanziari abilitati all’offerta fuori sede. Un tempo
si chiamavano promotori finanziari ma ormai da tempo questi professionisti
hanno assunto una nuova denominazione che valorizza la loro attività.
Inoltre, i consulenti finanziari hanno conquistato sempre più spazio sul
mercato: solo 10 anni fa avevano circa 3 milioni di clienti, oggi ne hanno 4,5
milioni. Presidente, a cosa si deve questo successo? "Direi che alla base c’è
un mix di fattori. Innanzitutto, non va dimenticato che nei decenni scorsi
gran parte delle famiglie italiane investiva il proprio patrimonio con una
logica da consumatori piuttosto che da risparmiatori. I titoli di Stato
rendevano molto, poi i tassi d’interesse sono calati, lo scenario è diventato
sempre più complesso e il cittadino ha acquisito consapevolezza di dover
aumentare il proprio livello di educazione finanziaria. Queste ragioni,
unitamente all’affermarsi del consulente come guida per la crescita...
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